



**Communiqué de presse**

Paris, le 2 novembre 2023

## **La Ligue contre le cancer et le Collectif « Je t'Aide » engagent un partenariat en faveur des aidants**

**La Ligue contre le cancer et le Collectif « Je t'aide » signeront le 8 novembre prochain une convention de partenariat. L'objectif de cet accord est de permettre aux deux associations de collaborer étroitement afin de mettre en place des actions concertées, mais également de mieux informer et accompagner les aidants. Il s'agit également de s'unir pour sensibiliser les acteurs institutionnels et politiques aux difficultés des aidants dont le rôle, sous-estimé, est pourtant essentiel à l'équilibre du système de santé et enfin, d'alerter tout particulièrement sur les besoins spécifiques des 38% de Français qui ont été aidants de personnes atteintes de cancer au cours de ces 5 dernières années.**

Destiné à œuvrer à la reconnaissance des aidants de personnes atteintes de cancer, à leur permettre d'accéder aux droits et dispositifs mis en place pour les aidants, à les informer des aides existantes et enfin à leur garantir une meilleure prise en compte de leur rôle essentiel dans les parcours de soin, cet accord de partenariat repose sur quatre axes de coopération :

- **Participation conjointe aux ateliers, conférences, webinaires... destinés aux aidants**

Cette collaboration permettra de partager et d'enrichir mutuellement les expériences des deux structures. Le Collectif Je t'Aide » apportera sa connaissance élargie des problématiques des aidants et fera bénéficier de ses retours d'expériences sur les campagnes d'information et les plaidoyers qu'ils ont portés pour sensibiliser aux difficultés rencontrées par les aidants. La Ligue contre le cancer partagera de son côté ses retours d'expériences et sa parfaite connaissance des spécificités des aidants de personnes atteintes de cancer.

- **Promotion croisée**

La Ligue contre le cancer et le Collectif Je t'Aide s'engagent à partager leurs ressources et initiatives sur leurs réseaux sociaux et sites institutionnels respectifs, afin de permettre aux aidants d'accéder facilement à l'ensemble des outils d'accompagnement et aux différents dispositifs d'aides proposés par les partenaires.

- **Partage de la veille politique, législative et de l'actualité du secteur**

La Ligue contre le cancer et le Collectif Je t'Aide s'engagent à s'informer de leurs actions pour avancer de façon coordonnée afin de renforcer leurs actions de plaidoyer.

**Contacts presse :**

Collectif Je t'Aide

Florence Sabatier

[florence@associationjetaide.org](mailto:florence@associationjetaide.org)

06.61.41.02.98

<https://www.associationjetaide.org/>

Ligue contre le cancer

Viviane Aubry-Charveriat

[viviane.aubry-charveriat@ligue-cancer.net](mailto:viviane.aubry-charveriat@ligue-cancer.net)

01 53 55 25 31

<https://ligue-cancer.net>



- **Plaidoyer commun**

La Ligue contre le cancer et le Collectif Je t'aide porteront ensemble certains plaidoyers ainsi que les campagnes d'influence conjointes afin de leur donner davantage de poids.

L'objectif est de convaincre les décideurs publics de l'importance de prendre en compte les aidants dans l'élaboration des politiques de santé et de la nécessité de proposer des solutions ambitieuses et pérennes à leurs besoins.

Créé en 2015, le **Collectif Je t'Aide** est composé de 33 structures membres et d'aidant.es. Il poursuit trois objectifs principaux : faire avancer les droits des aidant.es, les rendre plus visibles dans la société et transformer celle-ci pour qu'elle agisse auprès d'eux.elles et avec eux.elles. Pour cela, il mène des actions de plaidoyer et de communication telles que l'interpellation des candidat.e.s aux élections, la production de plaidoyers et d'études, l'organisation de campagnes de sensibilisation, du Prix Initiative Aidant.es et de la Journée Nationale des Aidant.es qui a lieu chaque 6 Octobre. *« Le Collectif Je t'Aide agit en faveur des 11 millions d'aidant.es. Parmi eux, une partie aident des personnes malades et sont les grands oubliés des droits, dispositifs et solutions mis en œuvre par les pouvoirs publics. Je me réjouis de ce partenariat qui nous permettra d'unir nos forces pour agir ensemble auprès d'eux et elles »* souligne Corinne Benzekri, Présidente du Collectif Je t'Aide.

**La Ligue contre le cancer** est une organisation non gouvernementale indépendante, reposant sur la générosité du public et l'engagement de ses militants. Organisée en une fédération de 103 comités départementaux, elle est forte de 500 000 adhérentes et de 11 500 bénévoles. Ensemble, ils luttent dans quatre directions complémentaires : chercher pour guérir, prévenir pour protéger, accompagner pour aide, mobiliser pour agir. La Ligue contre le cancer fait de la lutte contre le cancer un enjeu sociétal rassemblant le plus grand nombre possible d'acteurs sanitaires mais aussi économiques, sociaux ou politiques sur tous les territoires. Le combat contre les inégalités face au cancer est la mission stratégique que s'est fixée la Ligue. *« Tout pour tous et partout est la devise qui guide notre action pour gagner la bataille sociétale contre le cancer »* déclare Daniel Nizri, Président de la Ligue contre le cancer

**Contacts presse :**

Collectif Je t'Aide

Florence Sabatier

[florence@associationjetaide.org](mailto:florence@associationjetaide.org)

06.61.41.02.98

<https://www.associationjetaide.org/>

Ligue contre le cancer

Viviane Aubry-Charveriat

[viviane.aubry-charveriat@ligue-cancer.net](mailto:viviane.aubry-charveriat@ligue-cancer.net)

01 53 55 25 31

<https://ligue-cancer.net>